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Коллектив Цимлянского уча
стка первого строительного уп
равления занят строительством 
жилого дома прядильно-ткацкой 
фабрики.

По-ударному трудятся на объ
екте камашцики, которыми руко
водит бригадир Г. Рыжкин. При 
мер в труде показывают А. Ва
сильев, Г. Ма/нковский, А. Фи

лина, Е. Корякина и другие.
Бригада ведег работы с ,опере; 

жением графика. Строители стре
мятся к 25 декабря, на пять 
дней раньше срока, заложить 
фундамент и перзкрыть его же
лезобетонными плитами.

В. ГРУДИНИН, 
строитель.

Ленин в
Л с 1э и si с нал 
трудоваь 
вахта

м о е й  ж и з н и

месяц, гое считая премий, а ого! 
ЗСрже крупные. Так, напр 

в недавно за добросовестный труд
Имя Ленина носят наш кол- .хозяйство.̂  эдже крупные.. Так, например

хо'з, Волго-Донской судоходный сызнова- Но мы
канал, главные улицы хуторов именем Ильича победим и ....__  ...тяжелых испытаниях.. Уже правление артели премировало

медая сервадтом- [В .моем ловом' • ■ -* - — ; тг„

Вклад железнодорожников
Выполняя взятые на себя повышенные социалистические  

обязательства в честь 1 0 0 -л ети я  со дня рождения В. И . Ленина, 
коллектив железнодорожной станции Волгодонская досрочно, 2 0  
декабря, завершил годовой государственный план погрузки.. Про
стои вагонов на станции сокращены на 0 ,7  часа против повышен 
наго задания. План местных доходов выполнен , на 1 0 7 ,3  процента.

До конца третьего года пятилетки  сверх плана будет погру
жено около 3 0  тысяч тонн различных грузов для народного хозяй
ства страны.

Добросовестно несут юбилейную вахту труда коллективы  
смен дежурны х по станции Н. П . Клименко, В. Г. Дыбова, соста
вители поездов К . И . Гущ ин, А . У . Ш укаев , Н . Н . Донское. Стре
лочники Л . А- Ковалева. В. А. Соколова, весовщик М. М. Гладкова 
и  другие.

К . БОЛДЫ РЕВ —  начальник станции; И . ПРАСОЛОВ—
секретарь парторганизации; П . МОРДВИНОВ —  пред.
МН профсоюза; Н. КО Ч У Б Е Е В А  —  секретарь комитета

В Л КС М .

и станиц артели. Ильич прича- / этих 
стен ко всем нашим большим я  через четыре !Рода колхоз 
малым делам, к судьбе каждого давать столько же 
мз нас- Взять, к примеру, меня., сколько и до войны 
Я родилась в бедной казачьей Потом началось 
семье. У отца гоас, детей, было во Волго-Донского канала, о ко-

юм мечтал Ильич еще в го-

стал 
«редукции,

строитеяьст-

дор — цолныи достаток. Да 
только ли у (меня одной. Мой 
сосед, колхозный .тракторист 
Николай Бочагов, имеет легко
вой автомобиль. Почти в каж- 

телевизо-

1> счет 1 9 6 0 -го
Девятнадцатого декабря, к 

вечеру, рабочие смены мастера 
Д . А. Поспелова из лесопиль
ного цеха выдали последние 
кубометры пиломатериалов в 
счет плана 1968 года. Следую
щий рабочий день по их тру
довому календарю был уже 
«новогодним».. И  к 23 декабря 
смена выпустила около 300 ку

бометров пиломатериалов в счет 
января. Это — очередная по
беда опытных,. высококвали
фицированных рабочих. Почти 
все они — бригадир И. Л . 
Коваль, рамщик Н . И . Кова
ленко, станочница Л . Н . Попо
ва, сортировщица Ж . Г .  Кар
пова и другие —  трудятся 
здесь много лет. Свои успехи 
они сейчас посвящают 100-летию 
со дня рождения В . И . Ле-

Т .  Б О Р О Д Е Н К О ,
начальник планового 

отдела Волгодонского 
лесокомбината.

Литье
сверх плана

Литейщики подвели итоги 
социалистических обязательств 
в честь 100-летия■ со дня рож
дения В . И . Ленина. План трех 
лет пятилетки выполнен 16 
декабря —  на девять дней 
раньше, чем было намечено 
обязательством.

Успешно завершается и вы
полнение задания 1968 года. 
Коллектив выдает продукцию, 
опережая график на сутки. Это 

десять сверхплановых тонн 
стального и чугунного литья.

Первенство в социалистиче
ском соревновании держит 
бригада обрубщиков, которой 
руководит И . С. Середа.

В . Б Е З У Г Л О В ,  

инженер отдела труда 
н зарплаты 

дорреммашзавода.

пятеро. Пришлось бы лам всю- Topi
жизнь горе мыкать, если бы не лодаый .. ...-------
Октябрьская революция, совер- )Рядом с колхозными полями ры, .радиоприемники
шившаяся под руководством 
Ленина. '

Ильич указал крестьянам 
единственный путь к обеспече
нию аажиЛчной, культурной 
жизни — путь коллективизации..
Вот почему наша семья одной 
из первых в хуторе вступила в 
30 м году в колхоз. Отец отвел 
на общественный двор скот,, 
привез туда пшеницу. -Помню, 
казаки признали ее тогда самой 
лучшей н решили использовать 
на семена. И когда артель со
брала первый урожай, а он был 
хорошим, мы чувствовали себя 
именинниками.

Вся наша семья трудилась в 
колхозе. Я сразу же пошла нп 
ферму, на которой работаю уже 
более тридцати лет. Два брата, 
и ’сестра стали (механизаторами.

Сельхозартель крепла с каж
дым днем. Но нашему миря,ому- 
труду помешает фашисты- Ког
да в 1943 году был освобожден.
Цимляжкий район, мы не уз 
нали родного колхоза.
'Ровцы разграбили и растащили

й и грозный 1918 ■ год- дом доме мотоциклы, телевизо- 
Рядом с колхозными полями ры, радиоприемники, библиотеч- 
,-появились Цимлянское море. к«;
ТЭС, железная дорога, асфаль ц ВОЛХозе .введены оплачивав
товая тро'сса. Они в корне ире мые ОТПуСца1 увелщеяы пцгсии
«Сразили наш край. На поля |И пособВД) ^ажшн труженик
артели пришла донская вода, окружен заботой и вниманием,
эдвое-вгрое увеличившая jpo- м,нопие имеют правительственные
;жайвость сельскохозяйственных .награды. Я, например, пояуаярьр
культур на поливах. в ГОду орден «Знак Поче-

•Ленин говорил, что комму- та>>_
То1зм есть Советская власть п ,* „„л Скоро мы будем отмечать
шше электрификация всей ш  со
гсопраны. Электричество озиаяеяо- в  ,{лшча л Эт0
шало собой революцию в юшем , ____ * ■ ._  с п „ большой и светлый праздник
производстве, в быту. С его по- _ „ № я всех трудящихся. С чем же
зющью в артели механизированы . , ___ _ мы подходим к славному юби-
згаогие процессы — вормопри- ,  £ "  _  1   , лею: Колхоз досрочно выполняет
;готовленис, поение, доение к г  ,ти ■ „ „„ планы по всем показателям. Ус-
т(ов н т. д. «Лампочки Ильича»'v _ . . .  пешно справляюсь с заданием и
:вслыхнули во всех номах Кол* _ „я - Годовой плащ надоя молока от
:-хозников, появилась возмож- .................
зшеть использовать многие элект , i. В
грощдаборы, облегчающие домаш- Ц  ШреЛЯ 19/0 - Г0Дая думаю справиться со своим
ш ш  ж » .  У мят. Это . будя
« т .  етирмьнм м ш ш а  Есть и ,  ЮО л е я »  с. дня

. , .  грошкге — а среднем сто рублей * А. ЕРОФЕЕВА.
Тигле- ;в месяц. 'Я , простая доярка, по- доярка колхоза имени Ленина

.лучаю по 110— 120 рублей в Цимлянского района.

Пленум ГК КПСС
21 декабря «о Дворце культуры Октябрь» состоялся V I *,т>*' - 

нум Волгодонского горкома КПСС. На йиенуме были обсуждены г..! 
просы: «О работе партийных органнэаци?!.по!набору, расстановке 
кадров среднего звена, повышении *х  роли в’ Дкезяйственной дч 
ятельности и воспитаиии колдектива»Р «Об изаняении в город
ской партийной организации м коде выполнени* (постановления 
V пленума ГК КПСС». к

Материал о пленуме будет опубликован «  «Ленинцгг $ 7  
кабря. ^

II аимой -  ВЫСОКИЕ НАДОИ
Животноводы третьей молочнотоварной фермы колхоза «Кли ч  

Ильича» за три преш едш их года пятилетки  сдали, государству сверх 
плана около 1 5 0  тонн молока. Они работают в счет апреля 1 9 5 9  
года- Коллектив намерен выполнить свой план пятилетки  ко дню 
столетия со дня рождения В. И . Л енина. Бригадир фзрмы В. И 
Клевцов рассказывает о том, к а к  достигнут этот результат, делится 
планами на будущее.

Производство молока на ферме вами красной степной породы

юк и Анна Чуреком уже выпол
нили годовое обязательство по

резко возрастет в январе—февра
ле. Мы будем надаивать по 10-- 
11 килограммов молока от коро
вы. И если сейчас сдаем государ
ству в день чуть больше десяти 
центнеров молока, та через ме
сяц сдачу этой продукции уд; 
воим, /а то и утроим-

Вторым источником роста вй-’ 
лового производства молока ос-'
тается, как и прежде, улучшение* :надюям молока, .от жаждой коро- 
кормленгая Животных. Летом к  вы и юейчас з&ботааот ® счет
осенью мы заготовили 450 тонк "четвертого года шятилетки,
люцернового сена, 2000 гойя Замечательно" ;ев5отают на фер
силоса. В достатке завезено зер- ме мехаииваявдрнЕ ЙЗЬа« Меркулов
нофуража и соломы. Кормов за- и Васил1ий Чуреков. В зимний
готовлено столько, сколько их период они стацн скопшками.
и нужно для полноценного корм- -Знают технику, иезаиеиимы на
ленмя скота до мая. ‘ферме, где доешие коров, очистка

Ежедневно животным даем 201 помещший механязироваин*. Ни-
килограммов силоса, три кило- когда не отказываются немочь

марова. Летом он работает ме- грамма сена и 10 килограммов: 'отремонтировать или просо» лро-
ханизатором, а зимой на живот- пойла, в составе которого один верить какой-либо механизм,
новодчккой ферме. Но и здесь килограмм дерти. Зима на ферме1 * Животноводы третьей

Приобрели их в нынешнем году.
Уход за животными поручен 

старательным людям. Особенно 
хочется отметить Стефана Ко

его отличает аккуратность, орга- стала периодом борьбы за боль'
И дело не только :в том, что иизованность, четкое исполнение шое молоко, а не только яа

начнутся массовые растелы. На- своих обязанностей. Всю работу упитанность животных.

сут вахту в ,честь столетия 
со дня рождения В. И. Ленин», 
К этой знаменательной дауе кол-

ша ферма укомплектована сей- он строит по распорядку, разра- '  Доярки Валентина Лопвва, лек^ш подойдет с. высокими по- 
час высокопродуктивными ко|ро- боганному специалистами, Галина Машкина, Нина' Алексе- казарелями в работе.
 '-----------------'-------------------------------  ’ ут  " . , . ,  I.

Учдаешно выполняет сво, 
Ы5язате**ства, взятые в чест 
100-летия jso дня рожденн 

‘Э. И . Левш а, прядильщиц: 
прядильно-ткацкой фабрик 
комсомолка Валентина Лома 
нова (на снимке). Она ежедне 
мо на 12 0 — 130 процентов вь 
яолняет свою норму вырабо? 

кн . Над станком, на которо 
трудится Валя, укреплен nepi 
ходящий вымпел.

Ф<)Т0 А, Бурдюгова.
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НА САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ БАЛАНС
Не прошло еще и года с 

тех пор, пак “в Волгодонске 
был организован участок 
механизации строительства 
№  1 «Ростсельстроя», нэ 
коллектив его уже успел хо
рошо зарекомендовать себя. 
Постоянно выполняя работы, 
связанные с командировками 
по отдаленным хуторам и 
хозяйствам, механизаторы 
успешно справляются со сво
им производственным зада
нием. Участок завоевал

переходящее Красное знамя 
управления механизации 
«Ростсельстроя», переходя
щий вымпел и первую де
нежную премию.

На участие по-деловому ор
ганизована подготовка кадров 
без отрыва от производства. 
Семь человек получили 

специальность машинистов 
автокранов, четыре человека 
стали машинистами экскава
торов и два — машиниста
ми электростанции. Полу

ченные знания они успешно 
используют в своей работе, 
грамотно эксплуатируют ме
ханизмы. Добросовестно тру
дятся, например, Д. Аниси
мов, П . Карпенко, А. А л и 
мов, Н . Безбородов, А. Кру- 
торогов и другие.

Коллектив участка гото
вится сейчас к переходу на 
самостоятельный баланс.

А . Л И С И Ц А ,  
наш внешт. корр.

Намдый выполняет нормы
Когда заходишь в лабораторию контрольно-измеритель

ных приборов Волгодонского химкомбината, видишь множест
во стендов, приспособлении.

В  одном из помещений трудится бригада, которую воз
главляет Иван Васильевич Белый. Слесари производят 
планово-предупредительные ремонты электронных приборов 
теплоконтроля. Каждый член бригады выполняет норму выра
ботки не менее чем на 11 0 — 115 процентов.

Соревнуясь за достойную встречу 100-летия со дня рож
дения В . И . Ленина, слесари решили работать по методу ма
стера завода «Ростсельмаш» Д. Ефимова.

Этому коллективу присвоено звание имени 10-летия хим
комбината.

Н А  С Н И М К Е  (слева направо): слесари И . В . Белый,
Ю . Ф . Ананьев, Г . И . Ж нлко. Фото А. Бурдюгова.

Предложили 
рационализаторы

Виталий Григорь е в и ч 
Прядкин, старший механик
цеха древесно-стружечных
плит лесокомбината, не раз 
внимательно присматривался 
к работе дробильной уста
новки ДУ-2. И  не случайно; 
механик пришел к  выводу, 
что роторный вентилятор, 
входящий в комплект уста
новки, не играет особой ро
ли при перемещении раз
мельченной древесины по 
воздуховоду.

У  Виталия Григорьевича 
возникла мысль; а что, если 
убрать роторный вентиля
тор? Посоветовался с опе
раторами, работающими на 
Д У-2. Они поддержали ме
ханика; да, это упростит 
работу на установке. Будет 
и экономия электроэнергии 
—  ведь можно убрать 10-ки- 

ловаттный двигатель.
Во время одного из про

филактических ремонтов, 
роторный вентилятор по 
предложению В . Г . Пряд- 
кина был снят. Поставили 
обыкновенный раструб-улит
ку. Работать стало проще и 
удобнее. К  тому же это 
принесло предприятию го
довую экономию в сумме 
около 1800 рублей.

3 . Н И К О Л А Е В

А как вы проводите свой досуг?

СЕМИНАР 
ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
Как подготовить и провести 

политинформацию по материа
лам октябрьского Пленума 
Ц К  КПСС, декабрьского Пле
нума Ц К  КПСС и пятой сес
сии Верховного Совета СССР 
— этим вопросам и был по 
священ семинар политинформа
торов комбината стройматери
алов участка механизации 
строительства, «Южтехмон- 
тажа», ПМ К-92, автобазы. Л? 1 
и Ж К К ,  который был органи
зован и проведен на днях ка
бинетом политпросве щ ени я 
«•Ростсельстроя».

С подробными методически
ми советами и изложениями 
материала выступил заведую
щий кабинетом политического 
просвещения тов. Денисенко.

Молодые строители Волгодон
ска в большинстве своем живут 
в общежитиях- Здесь они прово
дят большую часть суток- И от 
того как у них организован отдых, 
как они используют свое свобод
ное время, во многом зависит 
их успешная работа на произ
водстве. Организации досуга мо
лодежи, проживающей в общежи
тиях строителей, и был посвящен 
проведенный недавно рейд комсо
мольских прожектористов.

В комнатах чисто, но уютными 
их не, назовешь: ни в одной нет 
цветов, по стенам зачастую раз
вешаны пестрые и безвкусные 
картинки.

Молодежь живет по четыре, 
пять человек в комнате. Недавно 
в красных уголках установили 
новые телевизоры. Условия жиль
цам созданы в общем-то не пло
хие. А вот свободное от работы 
время молодые строители пока 
еще используют плохо.

В школе рабочей молодежи из 
30 живущих в нашем общежитии 
девушек учится только девять,— 
рассказывает секретарь комсо
мольский организации СУ-31 
Валентина Пищугина. Вполне 
могли бы помещать школу Я- Во- 
рончшхина, В- Шаффостова, 0. By 
яшва и многие другие, но они 
не пользуются этой возмож
ностью..

Книги и газеты мы видели 
в каждой комнате общежития- 
Но регулярно читаются они, как

выяснилось, не всеми. Многие 
юноши и девушки не стоят на 
абонементе библиотеки при клубе 
«Строитель», а ведь она .совсем 
рядом с общежитием.

— Очень полезно и приятно 
посидеть и в читальном зале биб
лиотеки, — говорят каменщик 
И. К о с ти н , штукатур Вера Хаки 
мова.

Комсомольская
жизнь

А вот Анна Воронова их мне
ния не разделяет. Возможно, по
этому так однообразны и скучны 
для нее вечера.

— Какую газету или журнал 
вы выписали на 1969 год? — 
интересуемся у Веры Масловой. 
Оказывается- никаких, хотя об
щественный распространитель 
предлагал ей офорашть подписку-

— Будет нужно — в киоске 
купим, — замечает ее подруга.

Вряд ли стоит долго объяснять, 
что ходить в киоск ежедневно не 
совсем удобно.

Свободное время можно ис
пользовать яо-радаому. Можно 
провести время за учебником, за 
чтением хорошей книги, посвя
тить вечер художественной само
деятельности, спорту или прове
сти диспут- А можно изо дня в 
день сидеть в комнате за игрой в 
«лото» или бесцельно гулять у 
входа в кинотеатр.: Разница в

пользе приводимого времени оче
видна, Чему же мы должны от
давать предпочтение?

Наша задача — сделать от
дых каждого полноценным, ми
нуту времени—весомой.

Учитывая необходимость улуч
шения бытовых условий и орга- 
зации досуга молодежи, партком 
. указал комитету комсомола стро
ительных организаций на упу
щения в воспитательной работе с 
молодежью. Комитет комсомола, 
совет общежития строителей при
няли к введению это и принима
ют меры-' оборудуются «ленин
ские комнаты», активизировалась 
учеба молодежи в кружках поли
тического просвещения «Круго
зор», проходят репетиции участ
ников художественной самодея
тельности. Намечены планы мно
гих полезных дел. Комсомольцы 
обратили большое внимание на 
то, чтобы каждая минута сво
бодного времени обогащала, рас
ширяла кругозор молодых, чтобы 
отдык давал хороший заряд 
эиергаи.

Предстоит большая работа. 
Дело чести комсомольцев сделать 
ее интересной и содержательной-

Члены «Комсомольского 
прожектора»:
В. НАРАТУН, слесарь 
ВУМСа, Н. КОРСУНОВ, 
шофер С У -З ^  В. ПАВЛЮК, 
секретарь комитета комсо
мола строительных органи* 

заций.

Вместо мер—отписка
В  ноябре в адрес редакции 

пришло письмо, в котором жи
тели улиц Морской н Перво
майской жаловались на за
держку работ п о . газификации 
их квартир. На наш запрос в 
управление коммунального хо
зяйства ответил начальник уп
равления тов. Мараховский. В  
ответном письме шла речь о 
фондах газовых плит, о строи-, 
тельных работах, которые не

выполняет Ж К 0  лесокомбина
та, о том, что все-же горком- 
мунхоз идет «на уступки». 
И  ни слова о том, что же все- 
таки делается или будет сдела
но конкретно по затронутому 
вопросу работниками горком- 
мунхоза. Тем более, что, как 
выяснилось, Ж К О  (лесокомби
ната возложенные на него стро
ительные работы выполнило.

«Некому принимать газовые 
установки», —  пытаются найти 
новое оправдание работники 
горкоммуихоза. Горгаз ссыла

ется на облгаз, т. Мараховский

— на обе эти организации, а 
воз, как говорится, и ныне там. 
Но вот другую старую послови
цу тов. Мараховский попросил 
все же не вспоминать, пообе
щав, что банальная ситуация с 
кивками друг на друга больше 
не повторится; горкоммунхозом 

гг приняты меры. Когда? 
'едакция надеется, что, на

конец, вместо заверений, в 
квартирах жителей по ул. Мор
ской и Первомайской скоро за
пылает долгожданный голубой 
огонек,

будет
*  V,

/ ф ш ц ш ь н ь ш

от ас  л
Д Л Я  Р Е А Л И З А Ц И И  

В ГО РО Д Е
Исполком Вюлгодонского го- *  

родского Совета депутатов тру
дящихся обсудил вопрос о вы
полнении промышлен н  ы м и 
предприятиями задания по 
дополнительному выпуску то
варов народного потребления.

Эти товары поставляли и 
поставляют городу химкомби
нат имени 50-летия В Л К С М , 
дорреммашзавод, птицекомби
нат и , другие промышленные 
предприятия Волгодонска.

Принято решение, надрав 
ленное на расширение объема ^  
выпуска изделий, предназна
ченных для реализации их сре
ди населения города. Руково
дителям лесоперевалочн о г о  
комбината и комбината строи
тельных материалов №  5 пред
ложено изыскать возможности 
производства с тем, чтобы и на 
этих предприятих организовать 
в будущем выпуск изделий, 
пользующихся спросом у вол
годонцев.

П О Б Е Д И Т Е Л И
Ф О ТО КО Н КУ РС А

О П Р Е Д Е Л Е Н Ы
На очередном заседании бю

ро горкома В Л К С М  подведены 
итоги фотоконкурса в честь 
50-летия Ленинского комсомо
ла, объявленного в Волгодон
ске.

Первое место и первая де
нежная премия присуждены^ 
инженеру бюро технической ~  
информации химкомбината име
ни 50-летия В Л К С М  Валенти
ну Ивановичу Башлаеву. Вто
рое — фотокорреспонденту ре
дакции газеты «Ленинец». 
Алексею Павловичу Бурдю- 
гову.

Решением бюрэ также выде
лены две поощрительные пре
мии. Они присуждены инжене
ру отдела капитального строи
тельства ТЭ Ц  Ивану А н гн п о -£  
вичу Пархоменко и сварщику 
цеха №  8 химкомбината имени 
50-летия В Л К С М  Владимиру 
Ильичу Трофимову.

Н А З Н А Ч Е Н И Я  

И О С ВО Б О Ж Д ЕН И Я
Начальник Волгодонского 

производственного управления 
водопроводно - каналкзационно- 
го хозяйства Ливадный М. Л . 
свобожден от занимаем*-й долж
ности.

Начальником производствен
ного управления водопроводно- 
канализационного хозяйства на
ка ч е н  Валентин Дмнтс иевич 

Трофименко.
Валентин Дмитриевич Тр о 

фименко родился в 1935 году, 
русский, член КПСС. Окончил 
Ростовский инженерно-строи

тельный институт со специаль
ности инженер-строитель по 
водоснабжению и канаЛоаци- 
ям. До назначения^ т. Трофи
менко работал инженером ог^,, 

дела капитального строительст
ва Волгодонского химкомбината 
имени 50-летня В Л К С М
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Решения октябрьского Пленума Ц К  КП СС —  в жизнь!
Г Е Н Е Р А Л Ь Н Ы Й  секретарь 

ИМ КПСС Л-И. Брежнев в до
кладе на октябрьском Пленуме 
ЦК КПСС говорил: .Теперь все

» uta  мы поступили пра
С03Н ’ подняв на м к к о м  Пле-
вильно, д пный вопрос,

Г . rr-JZ*_ оприя ПОЗВОЛИЛО намшее время „ палуче-

как и други* „решаемых
ных культур, «а ор опыт
землях». Опрв/й и других

возделывания зер угодьях

“ " .х Г ” ™ » » '» " 8*- 
I - " '  * .  » » “• »“ Г

S b - S — • ,ро" >в'чв получен пая решения
Вместе с тем, ц н  К ПСС.

- Г Г  K - J - S

„И" “ мпи В действиего не приведенных в и
резервов повышения сборов з р
£ £  к «ру™* «У "*™  «
пивных землях. Об этом Р«с«а

гл авн ы й инженер-гидро зывает главны* лптвмьев.
техник хозяйства В. X . Артемьев.

41 центнер зерна озимой* пше 
нищ на поливе с каждого ге 

:ра „ крайне 
- Я ш к  нынешнего лет* _

„л™ аачяя Об ЭТОМпять лет назад
Ш  нашего совхоза ««тли №  
КП мечтать. А нынче этот РУ»«Л 
взял весь коллектив брягады, 
(руководимый Валентином Ивано 
вичем Персидским. В среднем же 
по совхозу' с каждого из 805 гек 
таров поливной пшеницы полу 

Ъе-т  по 30,3 центнера зерна, что 
на три центнера больше плана. 
Это результат улучшения ис
пользования воды, более умелого 
применения удобрений, внедрения 
передовых методов обработки 
почвы.

Н0 удовлетворены ли потапов- 
цы результатами нынешнего го
да? И да, и нет. Да, потому, что 
мы получили один из самых вы 
jokhx показателей урожайности 

~ зерновых на иоливе в районе. 
Однако сборы зерновых и ДРУГИХ 
культур на орошении могли быть 
больше, если бы мы бюлее творче 
ски подходили к использованию 
орошаемых угодий. Вот лишь не
которые резервы, которые не бы
ли использованы нашими земле
дельцами.

i .  В прошлом году совхоз посеял 
'see озимые по (влагозарядке. Это 
хорошо. Но вот вегетационный 
полив на многих полях был про
веден всего один раз. А если бы 
нынешним летом удалось- полить 
посевы дважды, то урожайность

зерновых на орошении поднялась 
бы на три—пять центнеров.

Часть озимых после влагоза
рядки и посева были политы 
дождевалками осенью. Это ув
лажнило верхний просохший 
слой почвы, благоприятствовало 
дружному прорастанию и куще
нию растений. А проведи мы 
этот агроприем на всей площади, 
н получили бы дополнительно с 
каждого гектара еще несколько 
центнеров зерна.

Необходимо сказать также о 
том, что не на всех полях соблю
дались сроки вегетационных по
ливов. В результате — недобор 
урожая.

Возьмем, к примеру, орошае
мую бригаду. М. П. Акрушкина, 
которая (собрала вкруговую по 
26 центнеров зерна с каждого 
поливного гектара. А ведь этот 
коллектив имел возможность по
лучить более шсокий урожай. 
Бригада проиграла на том, что 
решила форсировать осеннюю 
влагозарядку озимых путем 
уменьшения нормы полива. Ме
ханизаторы рассчитывали, что 
пойдут дожди, которые пополнят 
запас влаги в почве и совратят 
затраты труда да производство 
зерна. Но просчитались. Пример 
этой бригады лишний раз под
тверждает ту истину, что в лю
бой год на орошаемых землях 
следует действовать наверняка, 
сполна использовать воду, не на
деясь на атмосферные осадки.

Промахнулись М. П. Агаруиг 
кин и его товарищи также на 
том, что поздно посеяли пшени
цу. Она ушла в зшгу (слабая, на 
следующий год ее развитие задер
жалось.

Ошибкой было и то, что сов
хоз посеял на орошаемых .землях 
яровую пшеницу. Правда, ее бы
ло немного. Но вследствие полу
чения чрезвычайно низкого уро
жая, она потянула за собой по
казатель цо сборам зерна в це
лом по всему совхозу. Судите са

ми, яровая пшеница дала вкру
говую всего по 15,7 центнера 
зерна с гектара.

В недоборе урожая во многом 
повинны мы сами. Но есть при
чины и не зависящие от нас. На
ше хозяйство плохо обеспечено 
мелиоративной техникой. Сов
хоз имеет почти четыре тысячи 
гектаров поливных угодий, из 
которых свыше трех тысяч заня
ты зерновыми, многолетними
травами, кукурузой и т. д. Даже 
при максимальной нагрузке на 
каждый дождевальный агрегат в 
200 гектаров земли хозяйству 
требуется около 25 механизмов. 
А фактически их у нас только 
шесть. К чему это приводит? Это 
вызывает растягивание времени 
поливов, совращение поливной 
нормы и другие нежелательные 
явления отрицательно сказываю
щиеся на урожае.

Нет в хозяйстве канавоокаши- 
вающих машин, хотя протяжен
ность оросительной сети очень 
большая. Из-за. этого мы не мо
жем вовремя убрать сорную рас
тительность tc каналов, что при
водит к уменьшению поливной 
нормы. Нет в хозяйстве и счетчи
ков воды. Не хватает запчастей 
к дождевальным машинам, очень 
медленно ведется планировка 
полей и реконструкция ороси
тельной сети.

Трудностей у нас много. Но 
коллектив совхоза не опускает
перед ними руки. Нынче лучше, 
чем прежде, проведена влагоза
рядка под озимые. Посевы под
кормлены аммиачной селитрой 
из расчета один центнер удобре
ния на гектар. Скоро начнется 
вывозка удобрений под яровые
культуры, возобновится учеба
поливальщиков и машинистов
дождевальных .агрегатов. Ожи
дается получение нескольких
дождевальных машин, что даст 
нам возможность успешно прово
дить поливы,

В 1969 году коллектив совхо
за решил получить с каждого по- 
ливного гектара не менее 35 
центнеров зерна. Рубеж намечен 
высокий. Но, я думаю, >— он нам 
по плечу*

КОЛХОЗНИКИ 
У Ч А Т С Я

Решения октябрьского Пленума ЦК КПСС пронизаны ленин
ской мыслью о том, что без хорошо подготовленных, знающих и 
умелых кадров нельзя поднять сельскохозяйственное производство- 

О том, как это требование Пленума ЦК КПСС осуществляется пар
тийной организацией и правлением колхоза имени В. И- Ленина, и 
рассказывается в этой заметке.

Ежегодно полеводы, работники нием. Их теперь в колхозе семь 
ферм колхоза имени Ленина человек. Это председатель колхо- 
учатся на агрозоотехкурсах. i3a В. И. Каверин, агроном Г. Т- 
Только в станице Красноярской Груцинов, ветврач П. П. Луцевич, 
в этом году сорок доярок и скот- инженер В. В- Галушкин, агроном 
ников повышают свои знания в первого отделения Б. А- Шишов, 
системе зоотеаучебы. Перед ними аароиом второго отделения _А. Н, 
выступают работники высшей и Куликов, экономист А- С. Ангго- 
средней квалификации. Это вет-
врач П. П. Луцевич, ветфельд- Все специалисты среднего *ве-
шер Н. К. Ковалев и другие спе
циалисты колхоза- 

По мере оснащения колхоза 
техникой хозяйство острее испы
тывает нужду в кадрах механи
заторов- Поэтому ежегодно по 
рекомендации колхоза в профес
сионально-технические училища 
направляются наши молодые 
парни на учение

на имеют среднее специально* 
образование.

Много работников колхоза 
учатся заочно в институтах и 
техникумах. Заканчивает в этом 
году агрономический факультет 
Донского сельскохозяйственного 
института агроном Н. А. Черняв
ский, ветеринарный факультет 
Тимирязевской Академии вет-A  U l U n j ’ J l U V J J V i l U I l  U f t U j ^ W U i n j U  D V / l

Уехал учиться на год в Кон- фельдшер П. И. Карташов, вете
стантиновское СПТУ штурваль- унарный факультет Донского
ный Валерий Михасенко, на два сельхозинститута ветфельдшер
года — выпускники восьмилет- ц. К- Ковалев,
ней школы А. Курмоясов, Г. Ра- После окончания Азовского 
димов, Н. Моисеев, В. Пономарев. СПТУ поступил на заочное отде-

Уже вернулись в хозяйство, -  ление агрономического факуль-
получив квалификацию машина- |гета Раздорского сельхозтехни-
стов широкого профиля, тракто- 
ристов-мапшвистов колхозные 
комсомольцы Игорь Ушаков, 
Юрий Пужаев, Александр Пав
лов и другие.

Колхозные, Иехайизтторы за
ботятся о повышении своей

кума В. И- Ермаков. На третьем 
курсе ветеринарного отделения 
Констаятиношского сельхозтехни
кума учится А, Ф. Киреева, Как 
правило, заочники являются про
водниками использования дости
жений науки, почерпнутых в«.«««и iiujftHj ШЛСуиП у ТЫЛ И

квалификации и непосредственно процессе учебы, в практике сель 
в колхозе. Под руководством скохозяйственного производства, 
главного инженера В. В. Галунг Задачи, поставленные прошед- 
кина, агрономов Б- И- Ильина, шими Пленумами ЦК КПСС перед 
Н. А. Чернявского, механика рабюйншками сельского хозяйст-
П. Ф. Семенцова в этом году, 
например, приступили к заняти
ям две группы, (объедишющ™ 
113 механизаторов хозяйства.

ва огромны. Но они по плечу кол, 
хозникам нашего хозяйства. Ведь 
у руководства колхоза, начиная 
с самого крупного участка ра-   и i/uiuuil и Ар|И1Диги Р<1

К весне, как раз перед нача- боты и кончал его последним зве- 
лом сельхозработ, все они повьг ном, стоят образованные, хорошо 
сят свое мастерство и классность, знающие свое дело, люди.

Хозяйство располагает и спе- 3 СОЛЦДЖИНА,
циалистами с высшим образова- инспектор отдела кадров.

Растут на селе новостройки
В Цшлянском СМУ «Межкол 

хозстроя» с уважением отзыва
ются о комплексной строитель
ной бригаде, руководит которой 
коммунист Иван Иваюович Бур 
лачёнко-

Строители и в трудных зим
них условиях ежедневно перевы
полняют сменные задания.

Хорошо трудится звеню плот
ников во главе с М. М. Зиновь
евым. На строительстве механи
зированного коровника в колхо
зе «Клич Ильича» они на пять 
дней раньше срока выполнилг

плотницкие работы- Окна, двери, 
ясли, полы — все сделано с лю
бовью, добротно. В настоящее 
время звено перешло в колхоз 
«Искра» на строительство сред
ней школы. И здесь плотники 
работают с полной отдачей сил. 
140—150 процентов задания при 
высоком качестве — таковы ре
зультаты их труда.

Хорошо работают и штукату
ры. В большинстве своем этс 
комсомольцы щ молодежь. Они 
почти всегда перевыполняют 
нормы выработки. Задание на

одного человека оштукатурить 
три квадратных метра, а звено 
делает до четырех-пяти квад
ратных метров. В коллективе раз. 
виты взаимовыручка и поддерж
ка. Недавно стала работать шту
катуром Тайса Стретогдловская. 
Хотя у нее и второй разряд, но 
опыта мало. Об этом узнали чле
ны звена комсомолка Тамара Го
лубова и Прокофий Савин. По
стоянно помогали новенькой, под
сказывали лучшие приемы рабо
ты, Благодаря помощи, Тайса 

быстро усвоила сежре(гы штука

тура и сейчас работает не хуже 
других.

Добросовестно трудятся камен
щики комсомолец Николай Чубу- 
нин, Анатолий Нефедов, Алек
сандр Шарапов и другие. Они 
досрочно выложили камнем жи
жесборник |на молочнотоварной 
ферме колхоза «Клич Ильича». 
Перевыполняют задание и на 
кладке стен.

В бригаде царит дух товари
щества. Когда плотник Петр 
Иванович Шевченко заболел и 
попал в больницу, его навещали 
члены бригады, сам бригадир. 
Побывали на дому у больного,

К Р А С Н О Д А Р С К И Й  к р а й .
В  государственных испытани
ях находится три новых сорта 
озимых пшениц, созданных се
лекционерами академика П . П . 
Лукьяненко. Особенно выделя
ются «Аврора» и «Кавказ». 
Они дают в среднем с гектара 
по 6 6 — 7 2  центнера зерна.

Н А  С Н И М К Е ; в теплице от
дела селекции пшениц.

Фото Е . Шулепова.

Фотохроника ТА С С .

помогали по хозяйству жене. 
Добились, чтобы профсоюзная 
организация оказала семье ма
териальную помощь. Сейчас Петр 
Иванович выздоровел, вновь ра- 
Дотает строителем.

Недавно в бригаде закончили 
изучение материалов октябрьско
го Пленума ЦК КПСС. Его реше
ния коллектив бригады воспринял 
как свое кровное дело. Строители 
стремятся досрочным вводом в 
строй сооружаемых объектов на 
селе оказать посильную помощь 
колхозникам в выполнении зада
ний пятилетки,

В. ШАВЛОВ.



В П Е Р В Ы Е  П Р И З Е Р Ы

Борцы вольного стиля города 
Волгодонска вернулись из Ро
стова-на-Дону призерами.

Наши борцы-классики неод
нократно были победителями 
различных крупных соревнова
ний в области, республике. Не 
везло в вольной борьбе. Но 
в личном первенстве школь
ников Ростовской области наши 
мальчишки добились замена-,
тельных результатов. От Волго
донска выступило шесть чело
век. Они соревновались за побе
ду с сильнейшими борцами Т а 
ганрога, Ростова, Азова и дру
гих городов области.

Особенно хорошо выступил 
Александр Нагибин.. Он одер1- 
жал ш е с т побед и стал вторым 
призером первенства среди бор
цов своей категории. Сергей
Ковалев также стал вторым

призером, одержав четыре по
беды.

Третье место завоевали Васи
л и й  Середа и  Сергей Березкин.

По решению тренерского со
вета в состав сборной области 
включены школьники Александр 
Нагибин и Сергей Ковалев.

В . Ф И С Е Н К О , 
председатель горсовета ДСО 

«Спартак».

В  К Л У Б Е  « Ф А К Е Л »
Состоялось очередное заня

тие политического клуба «Фа
кел». На первой странице уст
ного журнала «Ленин —  вождь 
Октября» выступила преподава
тель истории Волгодонской 
средней школы №  1 А. А. По
пова. Вторая страница называ
лась: «Образ Ленина в театре 
и кино». Содержание этой темы 
очень доходчиво и интересно 
раскрыл слушателям референт 
областного отделения общества.

А Г И Т В А Г О Н  
« Л Е Н И Н С К И М  К У Р С О М » „

Этот агитвагон оборудовали 
в паровозоремонтном заводе 
имени Ленина города Ростова. 
Он уже побывал во многих 
населенных пунктах области, а 
на прошлой неделе прибыл на 
станцию Волгодонская.

Агитвагон организованно по
сетили учащиеся школ города. 
Ребята с интересом осмотрели 
экспозиции музея донского ре
волюционного движения, про
слушали воспоминания бывше
го курсанта Кремлевских кур
сов В Ц И К  С. Ф . Шамгина и 
других участников революции, 
просмотрели кинофильм «Залп  
Авроры».

Встреча с бригадой агитва- 
гона состоялась также в клубе 
«Строитель».

Х О Р О Ш Е Г О ' О ТД Ы Х А
На КС М -5 стало традицией 

делать торжественные проводы 
уходящим на пенсию.

Товарищи- по работе, пред
ставители .администрации и 
общественных организаций по
здравляют ветеранов труда с 
заслуженным отдыхом, вруча
ют памятные подарки. В  ны
нешнем году такие проводы 
были организованы рабочим 
И. И. Антонову. А . И . Одине- 
вой, О. Ф . Казанцевой, М. И . 
Лянкиной.

А  сегодня в центре внимания 
товарищей — рабочий ДОЗа  
И . И . Григорьев. Он тоже за
служил право н а . отдых. Т о 
варищи вручили ветерану тру
да памятные подарки, а от 
профсоюзной организации он 
получил часы с именной над
писью.

Д Л Я  Ж Е Н Щ И Н

Медицинский вечер «Погово
рим о женской красоте» был 
проведен в минувшую субботу 
во Дворце «Октябрь». Органи
зовали его медработники горо
да, общество «Знание» и прав
ление дворца.

Участники вечера прослуша
ли лекции на медицинские те
мы, посмотрели кинофильмы. 
В  фойе демонстрировались мо
дели женской и детской одеж
ды, изготовленные ателье гор- 
быткомбината.

Прошел вечер интересно и 
с несомненной пользой для 
жительниц нашего города.

Слово сдержали
Коллектив Потаповского раб- 

коопа на профсоюзном собрании, 
состоявшемся в ноябре, взял по- 
в ы ш ен кь й  обязательства —  до
срочно вы полнить годовой план.

Первыми сдержали слово ра
ботники. сельмага №  5  —  заве
дующая магазином В- М. Рома

нова, продавец Е. Г . Мустафина- 
Они на полмесяца раньше срока 
выполнили годовой . план това
рооборота на 1 0 4  процента, U .0* 
перирования —  на 1 4 2  и паена- 
копления —  на 1 5 4  процента. ' 

И. Р Я Б Ч И Н С Н И Й , 
плановик райкоопа.

Старт космического норабля „Аполлон-8“
Н Ь Ю -Й О Р К , 21. Корр.

ТА С С  Л. Ядрошников переда
ет;

В  15 часов 51 минуту по мо
сковскому времени в С Ш А  осу 
ществлен запуск пилотируемо

го космячбскош корабля «Апол  
лон-8». Он произведен с кос
мического полигона на мысе 
Кеннеди с помощью трехсту- 
пенчатой ракеты-носителя «Са
турн-5». На борту корабля —  
три косм.онавп'а —  полковник 
В В С  Фрэнк Борман (командир 
экипажа), Magop В В С  У и л ь я м . 
Андерс и капитан ВМ С  
Джеймс Ловелл. Основная за
дача запуска — вывод корабля 
на орбиту вокруг Луны  и по
следующее возвращение на 
Землю.

Полет рассчитан на срок не
многим более шести суток. Со
гласно программе, космический 
корабль предварительно выво
дится на круговую орбиту вок
руг Земли. Спустя три часа, 
после двух неполных витков 
вокруг Земли. намечается 
старт в направлении Луны.

24  декабря предполагается 
вывод космического корабля 
« Аг.Оллон-8» ца селеноцент

рическую орбиту с минималь
ным расстоянием от поверхно
сти Луны в 111 км. Во время 
облета Луны  космонавты бу
дут заняты фото- и киносъем
кой лунной поверхности, визу
альным наблюдением.

В  среду, 25 декабря, плани
руется перевод корабля с се
леноцентрической орбиты на 
траекторию полета к  Земле. 
Этот маневр, по мнению аме
риканских специалистов, ’ явл я
ется критическим R прогрОме 
запуска, так как в случае от
каза двигателя космический 
корабль остался бы в поле лун 
. ного тяготения. (Аварийный 
ресурс системы жизнеобеспе
чения корабля «Аполлон-8» 
рассчитан на семь суток).

Корабль «Аполлон-8» дол
жен совершить посадку на во
ду в Тихом океане 27 декабря. 
В  район предполагаемого при
воднения уже направлены ко
рабли ВМ С  С Ш А  во главе с 
авианосцем «Иорктаун».

ТАК УДОБНО 
ЛЮДЯМ

Сберегательные кассы, поми
мо всех операций с вкладами, 
выполняют ряд других услуг 
для населения. Так, в послед

ние годы широкое развитие 
получили операции по приему 
сберегательными кассами пла
тежей от населения за комму
нальные услуги: квартиру, за 
за отопление, электроэнергию, 
водоснабжение и т. д., налого
вые и страховые платежи, 

взносы за . содержание ■ детей в 
детских учреждениях, за обу
чение в музыкальных школах, 
платежи жилищно-строительно
го кооператива. Причем плата 
за выполнение этих дополни
тельных операций сберегатель
ными кассами не взимается.

*  Л . К Р А С О В А ,
кассир.

г, Цимлянск.,

9000 услуг трансагентства
В начале мая нынешнего года 

впервые распахнулись двери го
родского трансагентства. Его 
молодь̂  работники не без ро
бости взглянули та первого за
казчика. Это был житель Цим
лянского района, уже немоло
дой, но бравый казак. Ему необ
ходимо было перевезти уголь 
со склада гортопа в хутор Кар
наухов-

Наш первый клиент оказался 
доволен поездкой. Потом все 
больше и больше-. людей узнава
ли о существовании трансагент
ства, шли к .нам, получали 
транспорт для перевозки мебели, 
топлива, стройматериалов.

Сейчас уже можно подвести 
первые иггоги. За 7 месяцев на

ОСТОРОЖНО: ЛЕД!
Зима вступила в jjboh права- 

Водоемы покрываются льдом-
Чтобы без риска находиться 

на льду, оц должен быть доста
точно прочным. Установлено, что 

. переход одиночных пешеходов 
возможен при толщине льда не 
менее пяти сантиметров, боль
шой группы—не менее семи сан 
тиметров, но каждый пешеход 
должен идти на расстоянии 
нять-шесть метров друг от дру’ 
га< Для переправы грузовых 
автомобилей лед должен быть 
толщиной не менее 20—25 сан
тиметров.

Открытие катка или площад
ки для игры в хоккей можн0 про 
извести на льду лишь в том 
случае, если он будет толщиной 
не менее 25 сантиметров.

Прочный лед имеет цвет си
ний или зеленоватый. Но, если 
лед имеет цвет белый или ма
товый, по такому льду передви
жение опасно для жизни.

При оказании помощи челове
ку, провалившемуся р воду, на
до приближаться к нему только 
ползком с широко раскинутыми 
руками и ногами. Подав терпя
щему бедствие шарф, ремень, 
веревку, платок или другие пред 
меты, например, доску, лестни
цу, шест, осторожно вытаскивай
те его на лед.

Соблюдение правил пребыва
ния на льду позволит избежать 
несчастных случаев на водоемах.

П . Щ Е К , 
медсестра Цимлянской  
спасательной станции-

селению оказано 4328 транс
портных услуг на общую кзумму 
около 8 тысяч рублей.

Свыше четырех тысяч жите
лей приобрело в кассе предвари
тельной продажи (гращсагеитства 
билеты на автобусные поездки 
в другие города области.

Свыше 300 жителей Волгодон
ска, Цимлянова побывало на 
экскурсиях в Волгограде, Крас
нодоне.

План, установленный Волго
донскому трансагентству на 1968 
год, выполнен досрочно, 1 декаб
ря.

В  1969 году работа по'ока
занию населению транспортно- 
экспедициоиных услуг _ будет 
расширена. Наряду с доставкой 
населенпто Мебели, топлива, 
стройматериалов, урожая с ого
родов и садов и других грузов 
большое внимание будет уделено 
экскурсионным делам.

Освоены постоянные маршру
ты Волгодонск — Враснодои, 
Волгодонск — Волгоград и Вол
годонск — Ростов- Эти экскур
сии будут проводиться комплекс 
но. В январе 1969 года на 
ррдиву молодогвардейцев едут 
ребята из Потаповской и Соле- 
новской школ. Гостиницы для 
них уже заказаны, приобретены 
билеты в драмтеатр и в цирк.

В 1969 году широкое разви
тие получат экскурсионные по
ездки в гг. Москву щ Ленинград. 
Эти поездки осуществляются и 
будут осуществляться дважды в 
месяц- В стоимость путевки 
входит: стоимость точ лета в 
гостинице, трехразовое питание, 
экскурсионное обслуживание в 
Москве и Ленинграде, посещение 
зрелищных предприятий.

5 января группа школьников 
Потаповской средней школы в

составе 30 человек выезжает на 
5 дней в столицу нашей Роди
ны — Москву.

Мы говорим всем, всем: добро 
пожаловать в црансагеш г̂во. 
Путевки в Москву, Ленинград и 
другие города и памятные 
места ждут вас.

Более подробно с условиями 
поездки в Москву, Ленинград, 
Краснодон, Волгоград, Ростов и 
другие места, а также с ДРУ 
гими вопросами, касающимися 
транспортно - экскурсионного 
обслуживания, можно fir 
миться в трансагентстве, которое 
находится в г. Волгодонске, 
neip. Первомайский, № 67, кв. 16 
(напротив горболышцы), тел. 
2118.

В ЛЕСН О Й , 

начальник трансагентства.

Редактор М . К И С Е Л Е В .

Н ОВ О Ч Е Р К А С С К И Й  
ИНЖЕНЕРНО -МЕЛИОРАТИВНЫЙ ИНСТИТУТ 

О Б Ъ Я В Л Я ЕТ П Р И Е М  С Л У Ш А Т Е Л Е Й
на очные шестимесячные подготовительные курсы

для поступающих в высшие учебные заведения. Курсы органи
зуются при средней шкале №  1 г. Волгодонска и при Цимлян
ской средней школе №  1.

Занятия на курсах проводятся с 1 января по 30  июня 
1969 года.

За справками обращаться; г. Волгодонск, ул. Пушкина, 
№  3, 1-я средняя школа к тов. Попову Н . М.; в г. Цимлянске 
— в районо к тов. Мороз В . А.

В  клубах и кино
К - Т  «В О С ТО К » . 2 4  —  25  

декабря. «Оскар». (11 .00 , 
13.00, 15.00, 17.00, 19.00,
21.00).____________

Д К  « Ю Н О С ТЬ » . 2 4 — 25 де
кабря. «Ошибка резидента».
2  серии. (17.00, 20.00).

К Л У Б  « С Т Р О И Т Е Л Ь » .  24  
декабря. «Веселые расплюев- 
ские дни». 25 декабря. «Анже
лика и Король». (18 .00  —  
20,00),.

ВО Л ГО Д О Н С К О Й
Г О Р Б Ы Т К О М Б И Н А Т

выполняет

машинописные работы для
организаций, а также для 
граждан г, Волгодонска.

ВОЛГОДОНСКАЯ 
А В Т О Р Е М О Н Т Н А Я -  

МАСТЕРСКАЯ 
принимает заказы 
от населения на ремонт н 

окраску легковых автомашин и 
мотоциклов.

Адрес мастерской; п. Н.-Со* 
леный, остановка Экокаватт>

БЮРО УСЛУГ 
ВОЛГОДОНСКОГО 

ГОРБЫТКОМБИНАТА 
П Р И Н И М А Е Т  

заявки на доставку новогод
них подарков на дом Дедом Мо
розом и  Снегурочкой.

Обращаться: г. Волгодонск,
Садовая, 7 , Бюро услуг.
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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